



Locales juegan su segundo duelo en Nacional Fenaude

FÚTBOL FEMENINO. Enfrentan desde las 13 horas a la Universidad de Santiago.

Jugará su segundo partido. La Universidad de La Frontera saltará hoy nuevamente a la cancha para enfrentar a la Universidad de Santiago por el Campeonato Nacional Universitario de Fútbol Femenino.

El compromiso se vivirá desde las 13 horas en la cancha 2 de la Ufro, será válido por el Grupo Cy se disputará después de la ceremonia inaugural del certamen.

"Enfrentaremos una semana de alta exigencia. Será un campeonato bien intenso y en el que jugaremos ante rivales muy fuertes", indica Cristián Aldunate, técnico de la Universidad de La Frontera.

El equipo de Aldunate, que debutó ayer con un empate 2-2 ante la Universidad Austral de Valdivia, encara el torneo con la misma base que ganó el Campeonato Nacional de Fútbol Universitario.



EN SU PRIMER PARTIDO, EL LOCAL EMPATÓ 2-2 CON LA UACH.

Super Oportunidades

Todo lo que necesitas para
TU FOSA SÉPTICA

COVEPA
La mejor solución

CAMINO TOLTÉN 553, PITRUFQUÉN | www.covepa.cl